

Liebe Eltern,

liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem vierten Newsletter möchte ich Sie über die wichtigsten Entwicklungen des letzten Monats an unserer Schule informieren:

LehrerInnen. Unsere Referendare Ivana Kleine, Christopher Preis und Jane Schulz haben ihre unterrichtspraktischen Prüfungen erfolgreich bestanden. Herzlichen Glückwunsch! 🍌
Zudem können wir alle drei ReferendarInnen als neue KollegInnen ab Mai bei uns an der Schule begrüßen. Willkommen im Team der BLG!



Qualifizierungsprogramm Lehrkräfte PLUS. Am 20. März startete Hakan Meshur (Fach Mathematik) im Rahmen des Qualifizierungsprogramms für geflüchtete Lehrkräfte seinen Dienst bei uns an der Schule. Herr Meshur wird von Stephanie Buse unterstützt und betreut. Herzlich Willkommen!

Anmeldungen Jahrgang 5. Für den kommenden Jahrgang 5 im Schuljahr 2023/2024 haben sich im Februar insgesamt 97 SchülerInnen an der BLG angemeldet. Der Jahrgang wird somit wieder vierzünftig.

Zaubern für Muggels – Chemie macht`s möglich. Niklas Honigmann (6c) hat im Februar seine Urkunde für die erfolgreiche Teilnahme an dem Chemiekurs des Talentnetzes des Kreis Siegen-Wittgenstein erhalten. Herzlichen Glückwunsch Niklas! 🍌



MINT ins Land. Am 13. Februar startete das Projekt *MINT ins Land* im kjk-Haus Finnentrop. Das Projekt der Universität Siegen ermöglicht interessierten SchülerInnen, an zwei unterschiedlichen Workshops teilzunehmen: *3D-Druck/I like to move it* und *Zauberkunst der Chemie*. Zahlreiche SchülerInnen der Jahrgangsstufe 5, 6 und 7 lassen sich jeden zweiten Dienstagnachmittag zu MINT-Experten ausbilden.



Spendenaktion Erdbebenopfer. Am Montag, 13.02. und Dienstag, 14.02. verkaufte Anabel Talavera mit den SchülerInnen der Schülerfirma Waffeln und sammelte Spenden für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien. Die Spenden in Höhe von 721 Euro gingen an die Hilfsorganisation *Aktion Deutschland Hilft*. Danke an die fleißigen Waffelbäcker und Waffelkäufer! 👍



Fußballturnier. Jedes Jahr findet Mitte Februar unser traditionelles Hallenfußballturnier in der Dreifachturnhalle statt, das für jede Menge Spaß und Spannung an der BLG sorgt. Zu den Siegern der 40 Mannschaften gehören in diesem Jahr die Mädchen- und Jungenmannschaften der Klassen 6a, 8c und 10b. 🍌



Spenden. Der Gewinn aus der Bewirtung der Gäste während des Hallenfußballturniers mit Waffeln geht in diesem Jahr an den Deutschen Kinderhospizverein e.V. Insgesamt sind 250 € zusammengekommen, die überreicht werden können. Der Überschuss aus dem Verkauf von Brötchen fließt in die SV-Kasse und kommt unseren SchülerInnen zugute.

Floorball NRW-Cup. Am 8. und 9. März nahmen zwei Teams der BLG, begleitet von Sportlehrer Markus Blömeke-Reisener, erstmals an *Floorball-Turnieren* teil. *Floorball* ist die Bezeichnung für Hallenhockey, so wie es an Schulen gespielt wird. Die *Bigge Bears* (Bigge Bären) fuhren dazu nach Heiligenhaus bei Velbert und nach Geseke, kurz vor Paderborn. Hier spielten sie gegen die besten Teams aus ganz Nordrhein-Westfalen. Die Teilnahme war eine tolle Erfahrung für unsere SchülerInnen der Klassen 8a und 9c.



Känguru-Wettbewerb. Am Donnerstag, 16. März, nahmen 43 SchülerInnen der Jahrgangsstufen 5 – 8 am größten Wettbewerb der Welt für Mathematik teil. Der Wettbewerb, der in weitem Sinne Freude an (mathematischem) Denken und Arbeiten wecken und unterstützen soll, wird bei uns an der Schule alljährlich von Stefanie Lippe organisiert. Vielen Dank dafür!

Exkursion nach Madrid. Der Spanischkurs der Jahrgangsstufe 10 verbrachte vom 13. März bis zum 17. März mit Alexander Lohmann und Angela di Pinto eine Woche in der Hauptstadt Spaniens. Neben einer Hop-on/Hop-off Bustour durch die Stadt, wurde auch die Markthalle *Mercado de San Miguel* besucht sowie das

Fußballstadion *Santiago Bernabéu*. Weitere Highlights waren das Stierkampfmuseum, der Tempel von Debod - ein altägyptisch-unternubischer Tempel - der in Madrid wiederaufgebaut wurde und der Park der sieben Hügel (*Parque de las Siete Tetas*). ES



CleanUp Day. Am Samstag, 25. März fand unser dritter Müllsammeltag in der Gemeinde Findentrop statt. Um 11 Uhr startete die Aktion auf unserem Schulhof und verlief rund um das Schulzentrum. Heike Schürmann und Katharina Veith bedanken sich für die zahlreiche Unterstützung! 🧹



Studientag. Am Mittwoch, 10. Mai findet für das Kollegium der BLG eine weitere ganztägige Fortbildung zum Thema *sprachsensibler Fachunterricht* statt. Die SchülerInnen haben an diesem Tag keinen Unterricht in der Schule. Sie erhalten Aufgaben, die Zuhause zu bearbeiten sind.

Termine. In den kommenden Monaten haben wir noch folgende zwei bewegliche Ferientage: Freitag, 19. Mai und Freitag, 9. Juni. Die Entlassfeier des Jahrgangs 10 findet am Mittwoch, 7. Juni statt und der letzte Schultag ist am Mittwoch, 21. Juni.

Das Team der BLG wünscht allen erholsame Osterferien und wohlthuende Feiertage! 🌸

Mit freundlichen Grüßen

k. Habbel
Karolina Habbel
(Didaktische Leitung)